



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August 2018

Schulnachrichten

Die Baumaßnahme hat begonnen



Mit dem Beginn der Sommerferien startete das große Bauvorhaben an der Auenwaldschule, das uns die kommenden Monate begleiten wird. Das Lehrerzimmer wird deutlich vergrößert und die Grundschule erhält größere Räumlichkeiten für die Grundschulbetreuung und Gruppenräume für jede Jahrgangsstufe. Den Verwaltungstrakt finden Besucher nach den Sommerferien im ehemaligen Hausmeisterhaus. Die Lehrerzimmer sind ebenfalls vorübergehend umgezogen. Die Grundschule hat das Büro der OGS-Koordinatorin Frau Stange bezogen. Frau Stange finden Besucher nun in der pädagogischen Insel. Die Gemeinschaftsschule hat ihr Lehrerzimmer während der Bauphase im Mehrzweckraum. Wir bitten unsere Schülerinnen und Schüler, Eltern und Gäste der Auenwaldschule um Verständnis für die mit Sicherheit auch einmal aufregende Bauphase. Alle an Schule Beteiligten freuen sich schon sehr auf das tolle Ergebnis, das diese Bauphase erzielen wird. Für alle Auenwaldler DJ